

NAO

« LES NAO DE LA HONTE !! »

Ce Mardi 22 Octobre, s'est tenue la troisième réunion des NAO.

Dans un monde où les pressions économiques et les politiques d'austérité menacent les acquis sociaux, rester combatif est plus crucial que jamais !

Les actions syndicales comme les négociations sont des outils puissants pour faire entendre la voix des travailleurs et obtenir des changements significatifs.

Vous trouverez ci-dessous les propositions de la direction qui sont de véritables provocations eut égard à tout ce que nous avons revendiqué :

- 50€ brut pour tous les salariés
 - » **Alors que nous avons demandé une augmentation de 6%**
- Augmentation de l'enveloppe individuelle de 1 % pour le personnel administratif et 0,5 % pour le personnel de proximité
 - » **Alors que nous avons demandons une enveloppe d'augmentation individuelle de 1,5% aussi bien pour les administratifs que la proximité**
- Prime de Tutorat passant de 410 à 430€
 - » **430 € pour former un jeune pendant 1 ans, combien cela ferai en taux horaire ?**
- Chèque-Déjeuner à 10,5€
- Enveloppe pour le rattrapage égalité homme/femme de 50.000€
 - » **Alors que nous demandons des conditions salariales équitables entre les sexes pour qu'il n'y ait plus d'enveloppe de rattrapage**
- Monétisation des RTT à hauteur de 7 jours jusqu'en 2025 (non imposable)
- Prime Forfait mobilité douce de 200 € à 300 €
 - » **Alors que les vélos électriques coûtent 1 500€ au minimum**

Ces propositions sont bien moins que ce qui nous est dû !

La direction montre encore une fois un désintérêt pour les travailleurs et pendant ce temps-là l'inflation EXPLOSE, vos factures FLAMBENT, et CDC Habitat EMPOCHE les bénéfices.

Le respect que vos élus CGT ont pour vous nous empêche de signer

Ensemble, faisons entendre notre voix et exigeons des NAO dignes de notre engagement !

La solidarité et l'unité sont les armes les plus fortes dans cette lutte continue pour notre pouvoir d'achat. Notre détermination et notre persévérance sont des piliers de la résistance contre ces abus et ces inégalités.

Dans toutes les instances de représentation du personnel de CDC Habitat et jusqu'à la CDC, vous pouvez compter sur la CGT pour faire valoir vos revendications.

LA CGT A VOS CÔTES !